

# Konzert zum Mitmachen

Gelungene Veranstaltung von Musikschule und Niederbayerischer Kammerphilharmonie

**Bad Birnbach.** Eine große Gästeschar hat die Kinderkonzerte im Artrium besucht. Insgesamt waren über 320 Mädchen und Buben von den umliegenden Kindergärten und Schulen bei den zwei Veranstaltungen anwesend.

In den Kinderkonzerten greifen die Musikschule und die Niederbayerische Kammerphilharmonie Bad Birnbach spezielle musikalische Inhalte auf, die für Kinder sowohl durch gezielte Mitmachaktionen, als auch durch bewusstes Hören erfahrbar gemacht werden. Dieses Mal ging es um das bekannte Märchen „Hänsel & Gretel“ der Gebrüder Grimm. Die Musik stammt von Engelbert Humperdinck. Musikalisch gestaltet wurde das Kinderkonzert von den Mitgliedern der Niederbayerischen Kammerphilharmonie Bad Birnbach unter der Leitung von Musikdirektor Bernhard Löffler. Als Erzählerin, Gesangssolistin und Musikvermittlerin der Geschichte wirkte Ingrid Fraunholz mit.

Vorgetragen wurden bekannte Singlieder wie z.B. „Abends will ich schlafen gehen“ oder „Suse, liebe Suse“, bei denen auch die Dreibis Neunjährigen begeistert mitgesungen haben. Großen Spaß hat-



**Rund 320 Kinder** waren bei zwei Konzerten ins Artrium gekommen, um „Hänsel & Gretel“ von den Gebrüder Grimm in besonderer Weise zu erleben.  
– Foto: Gröll

ten die Kinder mit den verteilten Rhythmusinstrumenten, mit denen sie das Orchester z. B. bei dem bekannten Hexenritt taktvoll unterstützten. Szenen-Bilder auf einer großen Leinwand im Artrium

visualisierten das musikalische Geschehen. Vorgestellt wurden auch verschiedene Musikinstrumente, wie zum Beispiel Violine, Bratsche, Violoncello, Kontrabass und das Klavier.

Besucht wurden die Konzerte von den Kindergärten Bad Birnbach, Eggldham, Haarbach und St. Michael Bad Griesbach sowie von der gesamten Grundschule Bad Birnbach und Bayerbach. – red